

## 読書コーナー

君の想い出をください、  
と天使は言った

著者 辻堂ゆめ  
出版社 角川文庫

最近よく聞くラジオで紹介されていて読みてみようと思って購入したのがこの一冊です。小説を真剣に読むのは学生の時以来?二十数年ぶりのことです。

本の説明では、私の大切なものの、何!?涙の後に驚きが待つ、極上の恋愛ミステリがありました。



主人公の河野夕夏は急性の脳腫瘍で倒れて入院し、医師の態度から最悪の結果を察してしまいます。その夜、ひとり泣いていると、目の前に、真っ黒な服をまとった不思議な青年が現れます。彼は自らを「悪魔」と名乗り、夕夏に取引を持ちかけます。「君の命を助ける。その代わりに、君の最も大切なものを一つ奪う」と。目覚めると、夕夏の腫瘍は良性に変わっていましたが、彼女はここ2年間の記憶を失っていたのです。

物語はこのように始まります。

読み始めたら夢中になってしまい、一晩で読み終えました。途中何度も涙で文字が読みなくなりました。

涙なしには読めない、そしてやさしいラストが待つ、極上の恋愛ミステリでした。

(文責:中澤)

## 将军の日(中期5ヵ年経営計画作成セミナー)

## 『将军の日』とは

戦国時代、将军が戦場から離れた陣営で、戦局を見極め戦略・戦術を立てたように、経営者が日常業務から離れ電話も来客もない環境で、将来を見据え経営計画を作るセミナーです。社長を将军にみたて、「将军の日」と命名されました。

## 【受講料】

55,000円(税込)/名  
2名様以降5,500円(税込)



お問い合わせ: かなた税理士法人

027-361-5568 担当:森平

## 先行経営Tasseiを行いませんか!

先行経営 Tassei とはズバリ「経営者の描く目標を達成させること!」です。そして目標を達成させるためには「経営計画」が必要です。経営計画を立てても実現しないのは、計画とズレたことを把握したなどの行動が伴っていないから。計画とのズレを毎月見定め、修正行動に移す。この一番実践できない「修正行動」の部分を、実際にやっていくことが出来るのが「先行経営 Tassei」なのです。とともに、経営者の意識や行動が明らかに変化します。

【料金】月額 55,000円(税込)から

## 編集後記

早いもので今年も師走を迎えます。2024年は皆様にとってどのような1年だったでしょうか。きちんと振り返り、新しい年に臨みたいですね。

令和6年  
12月1日発行  
第185号

## かなた新聞

## 高橋税経グループ

## かなた税理士法人

■かなた税理士法人 027-361-5568

■群馬M&Aセンター Tel:027-364-8040

■相続手続支援センター群馬 Tel:027-363-5959

E-mail: info@kanata-shinbun.jp



## 所長挨拶

寒冷の候、皆さまにはま  
すますご清祥のことお慶  
び申し上げます。

仕事の関係で、年に何度も埼玉の県南エリアに行くことがあります。高崎から関越自動車道を経由して、その後は目的地によって圏央道や上尾道路(さいたま市から鴻巣市に至る17号バイパス)を利用するのが、行くたびに驚かされることがあります。

以前触れたこともあるので記憶に残っている方もいらっしゃるかもしれません、それは超大型倉庫(物流センター)の度重なる出現です。平野部と言い丘陵地帯と言い、毎回びっくりするほど大きなものが一つや二つ必ず増えています。どれも一様に真っ黒な外観を持っているので、正直言って異様な光景です。

ところがこれらの倉庫群が何故必要とされる風に利用されているのか、あるテレビニュースを見て納得しました。それは運送業の「2024年問題」についての特集でした。

新設された超大型倉庫は当然のことながら完全自動化されています。皆さんもきっと見たことのあるコマーシャル、伊勢崎インターのすぐそばにもあるモザイク模様の外壁を持つ大きな倉庫

と同じ会社の倉庫の中を、何台ものパレットが縦横無尽に動き回って商品をピッキングしている様子が映し出されますが、きっとどれもあんな感じなのでしょう。

ニュースではトラックを運転するドライバーのスマホに到着予定の倉庫から入庫するスペースの番号が送られてくるところから始まります。次の場面は、そのスペースに完全に自動化されたフォークリフトがそのトラックに積むべき荷物を倉庫から運んでくるシーンです。整然と積み上げられた荷物の脇にそのトラックが駐車すると、すぐさま積み込みが始まります。

これらのシステムによって今までより待機時間が約1時間縮減され、ドライバーの勤務時間の縮減にも繋がっていると報じられていました。「2024年問題」の根幹とも言えるドライバー不足の問題の背景には、当然ながら長時間勤務の実態があるわけですから、こうした合理化の組み合わせで勤務時間の削減が実現し給与水準も改善されれば、ドライバーの志望者も増えてくることは間違ありません。

欲しいものがあると家にいながらすぐアマゾン、というような生活スタイルが物流のひっ迫に輪をかけていることは否めませんが、こんな便利なものも簡単には手放せない。そんな中で、ハード・ソフト両面から日々努力を重ねている人たちの働きに改めて感謝の念を深くしたところです。

いよいよ12月に入りました。皆さまにはお忙しい中にも健康には十分に留意され、お元気による歳を迎えられますよう心からお祈り申し上げます。

## Contents

P1 所長挨拶・目次

P2 税務トピックス

P3 職場の教養

P4 読書感想文

P4 将軍の日

P4 編集後記





## かなた税理士法人 ~税務TOPICS~

知らないと損する!?

### お金や税金ニュース

#### 【年末調整】

#### 令和6年の年末調整業務における変更点は?

令和6年も残りわずかとなり、今年も年末調整の時期が近づいてきました。

令和6年の年末調整業務については、定額減税制度の導入による影響が最も大きいと考えられます。年末調整業務に着手するにあたって、まずは今回適用される変更点をチェックしましょう。

#### 定額減税に関連する変更点

令和6年は定額減税が導入されたことにより、毎月の給与計算において月次減税が実施されていますが、年末調整時の扶養状況などに基づいて、最終的な定額減税額を改めて計算することとなります。

このように年末調整において定額減税額の計算が必要となるため、「給与所得者の基礎控除申告書兼給与所得者の配偶者控除等申告書」に「定額減税に係る記載欄」が新設されました。

納税者本人や配偶者が定額減税の対象となる場合には、それぞれの「定額減税対象」の欄に忘れないでチェックを付けましょう。



(出典)国税庁「令和6年分給与所得者の基礎控除申告書兼給与所得者の配偶者控除等申告書年末調整に係る定額減税のための申告書兼給与所得者の配偶者控除申告書」

#### その他一部の提出書類が簡略化

定額減税による変更点のほかにも、一部書式のフォーマット変更が行われています。

保険料控除申告書では、生命保険料控除や地震保険料控除、社会保険料控除の記載項目のうち、「あなたとの統柄」欄が削除され、シンプルな様式に変更されました。

また、令和7年1月1日以降に提出する扶養控除等申告書について、前年の申告内容から変更がない場合には、「前年から異動なし」とのように、申告書の余白に変更がない旨を記載するだけで提出することができます。

定額減税が導入されたことで、令和6年分の年末調整手続きでは、定額減税に関する記載項目が新設されました。

申告書の記入方法だけでなく、定額減税の制度自体の理解も必要となるため、変更点や制度内容の周知を徹底し、スムーズな年末調整業務を目指しましょう。

## 朝礼にて ~職場の教養~

毎日の朝礼で、一般社団法人倫理研究所の「職場の教養」を輪読し、感想を述べています。その感想で、良かったものを紹介致します。

### 9/30(月) 風変わりな研究

毎年、九月か十月にイグノーベル賞の授賞式が開催されます。この賞は、「人々を笑わせ、そして考えさせてくれる研究」に対して贈られます。

この「イグノーベル」の名称は、ノーベル賞を創設したアルフレッド・ノーベル氏の姓に否定的な意味の「I g」をつけた造語で、「恥ずべき、不名誉な」などの意味を持つ「I g n o b l e」と掛けたジョークになっています。

これまで様々なユーモアあふれる発明、研究が表彰されており、日本では足の匂いの原因となる化学物質を特定した研究や、犬語翻訳機「パウリンガル」の開発によってヒトとイヌに平和と調和をもたらした業績などが受賞しています。

二〇〇七年以降は、日本人の研究者が毎年イグノーベル賞を受賞しています。その背景には、日本人に周りの人の評価に左右されずに自分の探求すべき道を突き進む風土と、それを受けとめる環境があるからだと言われています。

時に突飛な発想が、より良い商品やサービスの誕生、組織の発展につながります。創造的に仕事に取り組み、新たな価値を生み出したいものです。

#### 今日の心がけ

#### 新たな発想を大切にしましょう

人と違う意見や考え方を持つことは、些か勇気のいることです。

「日本には、人の評価に左右されずに自分の探求すべき道を突き進む風土と、それを受けとめる環境がある」と書かれていますが、実際に自身と全く異なる考え方を素直に受け止められる人がどれほど居るでしょうか。

私自身、現在中3の息子の中間反抗期の頃には、自身とは全く違う考え方を持つ相手と日々対峙し、時に苛立ち、困惑することの連続でした。しかしある時ふと、他者の考え方自体と同じである訳がないという当たり前の事に気付き、気持ちが楽になったのを覚えています。

いつの間にか凝り固まってしまった考え方を柔軟にし、自身とは異なる意見や考え方を素直に受け止められる人間で居たいと思います。

(文責:林)

